



副会長を拝命してから2年、大きな志も無く、先輩たちが繋いで来てくれたタスキを次の世代へと引継ぐ事だけを考えていましたが、その間に能登半島地震が発生し、直接的な訳ではありませんが、親族が被災したことにより自分の考えが大きく変化した様に思います。苦しんでいる人に笑顔を届ける、困っている人に手を差し伸べるといった行動や活動は、奉仕の原点であると思いますし、

を目標に掲げて いる自分自身が本当に楽しめているかと考えると少し微妙な気もしますが、充実した日々を送らせて いただいている事に感謝する毎日です。

本年度 加賀ロータリークラブ 第
52代会長を務めさせていただきます。
どうぞよろしくお願ひ致します。

じあいさつ

A circular portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a white shirt and a striped tie under a dark suit jacket.

會長 新宅範唐

個の力では
難しくとも
ロータリー
の仲間とな
ら可能性は

無限に広がっていくと考えます。

感謝すると共に、「クラブ奉仕」「職

「業奉仕」「社会奉仕」「青少年奉仕」「国際奉仕」の四つに分類される

実践し、自分の運営方針でもあります

す加賀ロータリークラブへの愛情を大功こ、クラブでの出会いに感謝し

友情を深めながら、仲間を尊重し互

いに認め合い高め合う一年にしたい
と思います。

と思ひます

員の皆様のご支援とご協力を心より
う頃い三日二二二二二二二二二二二二

お願いを申し上げて、挨拶とさせていただきます。

F

DATA

RO

A portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket over a light blue shirt. He is holding a black microphone close to his mouth, appearing to speak or present. A lanyard with a badge hangs around his neck.

中野裕二

卷之三

卷之三

2025—26年度



幹事
福嶋幹生



クラブ奉仕委員長
鈴木一



職業社会奉仕委員会
田中宏和

この度、加賀ロータリークラブ第52代新宅範康会長のもとで幹事を務めさせて頂くこととなりました。入会15年目での就任となります。副幹事を拝命されてから、今までの景色とは全く違う感じで少々戸惑っています。誠に微力ではありますぐ、とにかく今年度1年間一生懸命に務めさせて頂きます。

今年度、新宅会長が掲げたクラブメッセージは「enjoy rotary」、それぞれの価値のある場所へ～です。それぞれにロータリーに求められる価値観や立ち位置が違う中で、その土台や核になるのは「楽しい」場所である事ではないでしょうか。そして「楽しく」有意義なロータリー活動に参加出来るのは、ひとえに仲間たちの存在と協力によるものです。

一部ではありますが、会長のメッセージの通り「楽しい」場所、「楽しく」有意義なロータリー活動と、会員の皆様にも思つて頂ける様なクラブ運営に取り組んでいきたいと思います。その中でも、クラブの伝統を守り気品と厳格な空間を演出し時間を厳守し、楽しいクラブ運営を務めていくたいと思います。

今年度一年間よろしくお願ひいたします。



本年度、クラブ奉仕委員会の大委員長としてお手伝いさせていただきました。

会長方針の「ENJOY ROTARY」を基にクラブ奉仕事業の活動を大委員長としてサポートをしてまいります。

親睦委員会では会員だけでなくご家族にも親睦事業へ出席・参加をしたくなるような楽しい雰囲気づくりと工夫を考えた事業を、またロータリーリー研修委員会では経営者としてトレンドの知識や「学び直し」もできるような研修、そして会員増強委員会ではそれらを加賀クラブ会員と共に有意義な時間を共有できる仲間を増やしていくよう純増5名を目指して取り組んでまいります。

新宅年度の方針を基本に、加賀ロータリービジョンの3つの事項も念頭に置いた加賀クラブらしい活動をしながら、副会長としても勉強させていただければと思います。一年間よろしくお願ひいたします。

最後になりますが、それぞれの委員会メンバー、また会員の皆様には事業活動へのご参加、ご協力をお願い申し上げ委員長の抱負とさせて頂きまます。一年間宜しくお願ひ申し上げます。

委員長と取り組んで行く所存です。

最後になりますが、それぞれの委員会メンバー、また会員の皆様には事業活動へのご参加、ご協力をお願い申し上げ委員長の抱負とさせて頂きまます。一年間宜しくお願ひ申し上げます。



国际奉仕委員長

唐 谷 好 二

本年度、国際奉仕委員長を拝命いたしました
唐谷です。

国際奉仕は、地域と世界をつなぐ大切な架け橋となる活動です。本年度は、米山奨学金やロータリー財団への寄付を通じて、教育と平和の推進に貢献してまいります。また、能登半島地震からの復興支援事業を開催し、能登の未来を切り開くとともに、地域の活性化に大きく寄与する取り組みを進めています。さらに、青少年交換事業への支援にも積極的に取り組み、次世代の国際人の育成にも力を注いでまいります。

皆様の温かいご理解とご協力を、何卒よろしくお願い申上げます。

本年度は100%例会出席への挑戦、ならびに補正出席率90%以上の達成を目標に掲げております。その実現には、私たち会場監督委員会のみならず、すべての会員の皆さまのご理解と積極的なご協力が不可欠です。クラブ全員で心を一つにし、誇りある加賀ロータリークラブの例会をともに築いてまいりましょう。

どうぞ、一年間、宜しくお願ひ致します。

会場監督委員長

山 畑 秀 徳

本年度、会場監督委員会では、新宅会長の掲げる「ENJOY ROTARY」それぞれの価値ある場所へ」というクラブメッセージのもと、気品と格式を重んじた例会運営を通じて、クラブの素晴らしい伝統を守りつつ、会員相互が楽しく有意義な時間を共有できる空間を創出してまいります。時間厳守を基本とし、整然とした例会設営に努め、すべての会員が楽しく参加できる環境を整えることが会場監督委員会の使命だと考えております。



令和七年六月十九日
創立記念同伴例会
(吉田屋 山王閣)

去る6月19日(木)夜間例会で、向出会長年度の最終例会が開催されました。創立記念、夫婦同伴で盛大に開催され、会長バッジの授与式も滞りなく終了しました。

